13.12.2015

Tiroler Tageszeitung / Am Sonntag

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 118.095 | Reichweite: 290.000 (4%) | Artikelumfang: 4.871 mm²

Seite: 22

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Touristenpaar im Wiener Riesenrad vergessen

Wien - Ein Touristenpaar aus Polen wurde am Freitagabend im Wiener Riesenrad vergessen. Sie waren kurz vor Betriebsschluss in eine Gondel gestiegen. Wegen eines Kommunikationsfehlers wurde das Wahrzeichen der Stadt abgeschaltet, bevor die beiden Gäste ausgestiegen waren. Laut Medienberichten haben die Touristen per Handy um Hilfe gerufen. Noch am Abend konnten die Gäste wieder aussteigen. (APA)



Zwei Polen saßen im Riesenrad fest. Foto: APA/Pfarrhofer